



看護部教育委

員会ニュース

☆たんぽぽからお知らせ☆

11月20日、27日に看護2年目が職場体験を行いました！
研修対象となった部署のみなさん、ご協力ありがとうございました！！
(アンケート結果一部紹介)

- お互いに忙しさがあるため思いやりが大切だと感じた。
- 検査時の注意点を教えてもらえた。病棟で他スタッフに伝えたい。
- 普段は他職種についてあまり考えたことがなかったが、それぞれに役割があり、協力していることがわかった。
- 他職種が協力することで患者さんが検査や入院生活を安心して行うことができると思った。あらゆる角度から患者さんを理解したい。

今後の予定☆

新人：1月16日(土) 若草の会 注射オスキー3回目
1月18日～21日、1月25日～28日
看護技術研修でローテート研修を行います。



☆メイプルからお知らせ☆

メイプル委員会では教育関連の研修に参加した委員から伝達講習を受けました(教育を担当する立場として力量アップです!)。また、来月以降予定されている研修の企画にも取り組んでいます。

今年も研修の企画運営評価に追われた1年でしたが、たんぽぽの頑張りやスタッフの方々のご支援で新人さんたちも元気になっていますし、パーソナルラダー2年目のステップアップも進んでいます。ありがとうございます。そして来年もよろしくお願いいたします！

今後の予定☆

1月21日(木) 中途採用者・異動者研修
看護助手初任者研修
2月3日(水)「教育担当者研修」主任対象